

L'antiterroriste cubain Fernando González visite plusieurs villes du Nicaragua



Managua, 25 novembre (RHC).- L'antiterroriste cubain Fernando González, l'un des 5, a entamé aujourd'hui à Estelí, un périple dans plusieurs villes du Nicaragua.

Il a visité des sites des départements de Granada et de Masaya et à León il a reçu les clés de la ville dont il a été proclamé Fils Illustre.

Fernando González, qui est également vice-président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, s'est entretenu à Managua avec des membres du Front Sandiniste de Libération Nationale et de la Jeunesse Sandiniste. Il a remercié le Nicaragua de son appui à la lutte pour la cause des 5.

Fernando González, de même que René González, un autre des 5, ont déjà purgé la totalité de leurs peines et se trouvent à Cuba alors que Gerardo Hernández, Antonio Guerrero et Ramón Labañino, sont toujours enfermés dans des geôles étasuniennes.



Radio Habana Cuba